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正在上海新国际博览
中心召开的第八届中国地
产节上，原建设部副部长、
中国房地产业协会会长宋
春华指出，目前买房人住宅
消费存在四大误区。
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宋春华透露，今年 1-4
月，中国40个重点城市开
发的住宅平均每套建筑面积
是 113平方米，其中有 16
个城市平均套型面积超过了

120平方米。另外，在24个
大中城市中，120平方米以
下的套型不足 50%，“北京
待售的商品房平均套型面积
是143.9平方米”。在他看
来。这样一个贪大的风气，就
是一种过度消费，其中有开

发商对利益的追逐，户型越
大利润越大，有消费者的盲
目入市，也有政策导向问题。
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“所谓超前，包括居住
水平的提前和居住周期的

提前。按理说，年轻人应该
先租房，然后买二手房、再
买新房，但是年轻人却成了
房产市场消费的主力军。”

相关部门对广州的调
查表明，25-30岁的年轻人
已经成为高端购房族(!"

#$%&' !" ()和中端
购房族 ()"#$% !" (

*+)的主力军。在这种消
费过程中，接近 32%的人
每个月还贷的数额超过了
收入的 50%以上。宋春华
提醒说，一般来说，月供在

收入的 30%以内是比较合
适的，如果工资的一半以上
都拿出来还贷，住房虽然提
前一步到位了，但却以牺牲
生活质量为代价。
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“在贪大、超前的同时
往往有求阔的影子，求阔就
是一种攀比、一种炫耀。”宋
春华说，某些发展商也在迎
合这种心态，把住宅包装得
珠光宝气，这不见得是有品
位，实际上是一种低俗，这与
健康的消费理念大相径庭。
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宋春华说，如果大家追
求面积的大小胜于追求质
量，那么开发商是不可能把
更多的资金投在提升品质
的一些新技术、新材料、新

工艺上的，求大面积和包装
的华丽，所以这种高物质
化、高消耗的消费观念和消
费方式必然会带来资源的
浪费，必然是低效率的，是
一种不可持续的消费模式。

,-./ 012

“在商场购物，如果你嫌
吵，可以去投诉。”近日，南京

市百货协会副秘书长陈世同接
受记者采访时透露，继10月1
日《超市购物环境标准》强制
实行后，商务部正在酝酿《大
型商场环境标准》，拟规定大
型商场店堂噪声低于60分贝。
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专家指出，人耳所能接受
的音强，大约介于16个分贝
至 160个分贝之间。人平常
说话的音强，大约为60个分
贝，90个分贝以上时，即感
到声音刺耳，雷声约为 120

个分贝。商场店堂广播如太频
繁或者声音太大，就会和购物
交谈声出现叠加，造成顾客耳

朵不适。陈世同告诉记者，根
据对环境心理学在商业中的

运用看，店堂噪声过大，首先
会出现顾客和营业员的沟通
困难；其次顾客会出现烦躁
感，会出现两种情况：一是选
择尽快离开商场，二是在购物
的选择中，一旦与营业员沟通
产生歧义，较容易引发争吵。

根据征求意见的反馈情
况，商务部认可“商场内的噪
声应控制在 60分贝以下，出
售音响设备柜台的应控制在
85分贝以下，不得有在经营
及促销等活动中使用高音喇
叭招揽顾客等行为”。
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南京百货协会陈副秘书

长告诉记者，根据对南京各大
商场的调查显示，店堂现场噪

声各家基本上控制在55分贝
左右，并配备先进的仪器进行
监控，另外还派人在现场感知
听觉是否舒适。山百则表示，
他们将把这些购物舒适度指
标在商场内向消费者公示。

昨天，记者在几家商场随

机采访十多位顾客。当得知若
觉得商场噪声太大就可以去投
诉之后，这些顾客都认为，这样
人性化的规定，还是头一回听
到。楚小姐说，以前到商场购物
关心的是不要买到伪劣商品，
现在她最关心的就是商品品牌

和服务态度，还没有关注到噪
音等购物环境。吴先生说，在他
看来，现在商场购物环境已经

很不错了，营业员服务也不像
以前那样“死缠滥打”，非要你

买东西不可。何女士则告诉记
者，她经常逛商场，自己也曾
经因为店堂噪声太大，去商场
的服务部门投诉过，她觉得商
场购物环境必须要达到让顾客
很舒适的程度。
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南京质量技术监督局 7
月份已经在南京对各大商场
进行环境评测，研究表明，室
内的空气污染比室外严重
50-100倍。可见，除了噪音
控制以外，店内外设施、店面

陈列、照明空气质量等方面，
也不可忽视。

专家认为，良好的购物环

境涵盖诸多因素，应包括商场
的消防设施、交通无障碍环境

等安全指标；照明、噪声、空
气温度、新风量、可吸入颗粒
物等舒适程度；导引警示标
识、试衣间、卫生间、电梯、存
衣处、公用电话、提款机、外
币兑换等各项服务设施是否
便捷等，甚至中央空调 “洗

澡”的次数等。标准中还提
出，大商场必须设置残疾人低
位收款台。

有关人士称，今天的商场
不再仅仅是商品堆积和买卖
的场所，单纯的物美价廉已不
足以打动消费者。中央商场常

务副总经理阎永平说，“商场
环境” 以后将是商业竞争的
利器。 ,-./ KL
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0O 昨天是公交迈皋桥枢

纽站投运的第一天，记者
在该站看到，宽敞、崭新
的公交站台与地铁迈皋桥
终点站距离不足百米，真
正实现了公交、地铁无缝
换乘。新辟的公交 146路
已经入驻，今后仙林大学

城方向的市民换乘地铁一
号线将很方便。

记者在现场看到，迈

皋桥枢纽站内共有 5条公
交车道，1辆 146路在站

内候客，由于是新辟线路，
中午时分乘客并不多。一
位乘车回校的大学生刘小
姐告诉记者，过去进城主

要是靠公交70路，车比较
拥挤，现在到迈皋桥换乘
地铁，到新街口的时间反
而缩短了，感到很方便，
不过发车间隔有点长。记
者了解到，146路高峰配
车 8辆，平峰配车 7辆，

一般 15－20分钟发一班
车，从早晨 6点运行到晚
上 8点(1234567

89: # ;)。与小行、安
德门枢纽站的公交线路一
样，没有一条公交线运营
时间是与地铁同步的。记

者注意到，运行首日，站
内地面上已被市民扔了很
多垃圾，看来，加强清扫
和提高市民素质同样重要，
否则新站台就变得脏乱。

客管处公交管理科负
责人告诉记者，迈皋桥枢

纽站将大大方便开设城北
公交线路。除了146路外，
公交 53路也将延伸过来，
方便幕府东路附近的居民
出行。当被问及为啥不多
辟几条线路时，他表示周
边还有些交通信号设施需

要完善，此外，线路调整、
新辟也要按计划逐步实施。
目前，该站街南侧的地块
正在拆迁建设，等那一半
场站建成后将容纳更多的
线路进来。此外，1路等
公交线的车辆夜间也将暂

时进站停放。
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行11日公布中国120个城
市投资环境评价报告。

这份名为《政府治理、
投资环境与和谐社会———
中国 120个城市竞争力的
提升》的报告认为，包括江

苏、上海、浙江等省市在内
的东南地区投资环境最佳，
其次是环渤海地区，以下依
次是中部地区、东北地区、
西南地区和西北地区。

杭州、青岛、绍兴、苏州、
厦门和烟台名列世界银行评

选出的“金牌城市”之列，另
有北京、大连、东莞、佛山、
福州、广州、江门、宁波、上
海、深圳、天津、威海和珠海
等十三个城市被列入中国
投资环境的“银牌城市”。

据悉，为确保工程进展
顺利，方便市民在施工期间

的通行，南京交管部门此前
便制定并发布了有关管制
措施，即：自2006年11月
11日至2007年 12月 31
日，汉中路与虎踞路路口
西口、汉中门大街与凤凰
街路口东口，全天禁止机

动车由西向北和由东向南
左转弯，每日7时至22时
禁止机动车辆由西向南或
由东向北右转弯。

交管部门介绍说，在

北辅桥正式围挡后，交管

部门将原先为双向四车道
的主桥桥面一分为二，北
面的半幅路面辟为行人和

非机动车通道，南面的半
幅路面辟为由东向西直行
的两股机动车道。而原先
的南辅桥桥面，也被改造
成了由西向东直行的两股
机动车道，原先的非机动
车道被移至拓宽后的行人

通道上。交警提醒，桥面车
道改造瘦身后，将对通行
河西和主城之间的市民产
生很大影响，出行市民一
定要谨慎慢行。
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快车道变身慢车道 市民有点不习惯
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城北公交地铁
实现无缝对接
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昨天 8点多钟，记者
来到汉中门大桥，此时，北

辅桥已经“失踪”，原先的
车道被一堵半圆形的铁皮
围挡遮了起来，原先由东向
西的右转机动车道被移至
主桥上，人行道和慢车道也
相应移到了主桥桥面。
“现在过桥要爬个坡

子，还真有点累！”市民胡
女士由东向西骑着自行车
走到桥边时，发现慢车道
改在了比较高的主桥上，
觉得有点奇怪，“昨晚 8
点多钟我还从桥上走的，
没有变化啊！”站在路口

执勤的交警二大队民警将
大桥改造的事情告知胡女

士后，她才恍然大悟。正在
民警给市民解释时，一辆

29路公交车径直往慢车道
上冲来，刚准备上桥，这才
发现走错了路。执勤交警赶
紧上前，一边提醒公交车后
面的行人注意避让，一边指
挥公交车后退，左转驶进了
改造后的快车道。

“因为是第一天，不
少市民确 实 有 点 不 习

惯！”交警二大队副大队
长王青表示，为了防止市

民走错道，他们除在路口
设置明显的分道标志外，
还专门安排了民警站在
路口分道处，提醒市民正
确上桥。

行人、自行车全部上
了主桥，那原来的北辅桥

咋样了呢？昨天早上，记者
从铁皮围挡中钻进施工现
场，发现除了几名工人和

两辆大型挖掘机外，几百
米的桥面上空空荡荡。而
快报此前报道的大屠杀遇
难同胞纪念碑，也还孤零
零地留在远处，暂时没有
“搬家”。

据悉，昨天北辅桥正

式围挡后，施工人员和机

械首先进场，开始对桥面
情况进行勘测，在对原桥

面部分设施拆卸后，将正
式对桥面进行拆除。其中，
位于桥头处的“侵华日军
南京大屠杀汉中门外遇难
同胞纪念碑”更是重中之
重，施工人员将在文物部
门工作人员现场督导下进

行搬移，纪念碑将移至有
关单位临时封存，待施工
完毕后，纪念碑还将原位
复还。
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《大型商场环境标准》正在酝酿中，还涉及空气质量、服务设施等
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